
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 PRESIDENCIA A CARGO REGIDORA AKEMI ISABEL RIZO GARCÍA. 

En la Ciudad de Guadalajara, Jalisco; el jueves 29 de Mayo de 2014, 

siendo las 11:20 horas; instalados en el mezanine 2 de Sala de Regidores, la 
Presidencia da cuenta de la asistencia de los regidores: Akemi Isabel Rizo García; 
María Luisa Urrea Hernández Dávila y David Contreras Vázquez, María Isabel 
Alfeiran Ruiz; miembros de la Comisión Edilicia de Deportes y Atención a la 
Juventud como convocantes, y de la Comisión Edilicia de asuntos de la niñez las 
regidoras; la de la voz y María Isabel Alfeiran Ruiz, así como se tenga por 
presentado el justificante de inasistencia con número de oficio CGRG/277/2014 
del Regidor Cesar Guillermo Rubalcaba Gómez, mediante el oficio SEJ/083/2014 de 
la Regidora Sandra Espinosa Jaimes y de igual forma el oficio MCSM062/14 María 
Cristina Solórzano Márquez bajo el siguiente: 

 
 
 

ORDEN DEL DÍA 
1) Aprobación del orden del día, lista de asistencia y declaración quórum 

legal. 

2) Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior. 

Comisión de Deportes y 
Atención a la Juventud 

 

ACTA DE LA XIX SESIÓN ORDINARIA 

DE LA COMISIÓN EDILICIA DE DEPORTES Y 

ATENCIÓN A LA JUVENTUD DEL 

DÍA 29 DE MAYO DE 2014. 
 



3) Discusión y en su caso aprobación del  dictamen marcado bajo el 

siguiente turno: 

 

• 53/14 iniciativa de acuredo, que tiene por objeto “la entrega de un 

reconocimiento especial por su trayectoria al jinete juvenil tapatío 

Juan Pablo Gaspar Albañez”. 

 

4) Asuntos Varios. 

5) Clausura. 

 
DESARROLLO DE LA SESIÓN: 

 
Punto número uno: Aprobación del orden del día, lista de asistencia y 
declaración de quórum legal. 
 

Regidora Akemi Isabel Rizo García: Buenos días bienvenidos a esta Sesión de la 
Comisión Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud, estando presentes los 
Regidores María Luisa Urrea Hernández Dávila, y David Contreras Vázquez, se 
declara Quórum Legal para dar inicio a la sesión Decimo Novena. 
 
Regidora Akemi Isabel Rizo García: Habiendo quórum legal serán válidos todos los 
acuerdos aquí tomados y una vez hecho lo anterior se les pregunta si están de 
acuerdo en aprobar el orden del día propuesto que ya obra en su poder, el cual en 
votación económica les pregunta si se aprueba.  

 “Aprobado”, gracias. 

 

Regidora Akemi Isabel Rizo García: Ahora bien pasamos al siguiente punto del 

orden del día, consta de la “lectura y en su caso de aprobación del acta de la 

décimo octava sesión”. Por lo que les propongo la dispensa de lectura del acta una 

vez que ya les había sido entregada con anterioridad por lo que les pregunto en 

votación económica si lo aprueban. 

 

“Aprobado”, gracias. 



 Regidora Akemi Isabel Rizo García: Ya aprobada la dispensa de lectura de las 

actas les pregunto en votación económica si es de aprobarse el contenido del acta 

de la sesión Décimo Octava. 

“Aprobado”, gracias. 

 

 

Punto numero tres: lectura y en su caso aprobación del dictamen realizado al 

turno 53/14 de la Comisión de deporte y Atención  a la  Juventud.  

Regidora Akemi Isabel Rizo García: Ahora bien pasamos al tercer punto del orden 

del día donde se expone el dictamen 53/14 que consiste en una iniciativa de 

acuerdo, que propuso la regidora María Luisa Urrea Hernández Dávila que tiene 

por objeto “la entrega de un reconocimiento especial por su trayectoria al jinete 

juvenil tapatío Juan Pablo Gaspar Albañez”, misma que ya obran en su poder por 

lo que pasamos a su discusión, si alguien desea hacer uso de la voz puede 

hacerlo… 

 

Regidor David Contreras Vázquez: Quiero proponer que se retire el turno en 

discusión para su perfeccionamiento, puesto que se deben tener a consideración 

la entrega de este reconocimiento puesto que resulta recomendable estimular, 

incentivar y alentar  a un deportista tapatío destacado para que siga cosechando 

éxitos en su carrera como deportista y enaltezca el nombre del municipio. 

Regidora Akemi Isabel Rizo García: Les pregunto en votación económica si es de 

aprobarla propuesta realizada por el Regidor David Contreras Vázquez en relación 

al turno en discusión 

“Aprobado”, gracias. 

 

Regidora Akemi Isabel Rizo García: También quiero hacer una propuesta de 
iniciativa la cual consistirá en reformar el Reglamento del Organismo Público 
Descentralizado de la Administración Pública Municipal de Guadalajara 
denominado “Consejo Municipal del Deporte de Guadalajara”,  con la finalidad 
de actualizar diversos artículos para tener un ordenamiento más eficaz a las 



necesidades que se viven en la actualidad, así como la actualización de las 
disciplinas de deporte que contempla el premio de la Medalla al Merito Deportivo, 
trabajando en conjunto como comisión mediante mesas de trabajo,  
 
Regidora María Luisa Urrea Hernández Dávila: Si y agregar que se trabaje en la 

modificación en este para presentar la iniciativa en el mes de  junio y se apruebe 

en el mes de julio para que alcance a estar antes de septiembre que es cuando 

comienza la convocatoria para el Premio de la Medalla al Merito Deportivo. 

 
Regidora Akemi Isabel Rizo García: Teniendo en cuenta las consideraciones 
expuestas, les pregunto si aprueban el trabajar en esta iniciativa como Comisión 
 

“Aprobado”, gracias. 

 

Regidora Akemi Isabel Rizo García: una vez agotando el dictamen anterior 

pasamos al siguiente punto del orden del dia  

Punto número cuatro: asuntos varios 

Regidora Akemi Isabel Rizo García: Con relación al último punto del orden del día 

el que se denomina asuntos varios, tocare el punto que trata obre la entrega del 

Informe Semestral de actividades de la Comisión Edilicia de Deportes y Atención a 

la Juventud, informe que yace en su poder, y que les pregunto si alguien tiene algo 

que decir al respecto puede hacer uso de la voz… 

Regidora Akemi Isabel Rizo García: Sin nadie por hacer uso de la voz, téngase por 

presentado el Informe Semestral de actividades de la Comisión Edilicia de 

Deportes y Atención a la Juventud. 

 
   Sin más asuntos por tratar y no habiendo quien más tome el uso de 

la voz, así como agotados los puntos del orden del día siendo las 11:46 horas del 

jueves 29 de Mayo de 2014, damos por clausurada la Décimo Séptima Sesión de la 

Comisión Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud. 

 

 
A T E N T A M E N T E 



Guadalajara, Jalisco, a 29 de Mayo de 2014 
 “2014, GUADALAJARA, es Tradición e Innovación” 

 

 

 

REGIDORA AKEMI ISABEL RIZO GARCÍA 

PRESIDENTA DE  LA COMISIÓN EDILICIA DE DEPORTES  

Y ATENCIÓN A LA JUVENTUD. 

 

 

Reg. María Luisa Urrea Hernández Dávila             Reg. David Contreras Vázquez. 

Vocal                                                                    Vocal 

 

                        

 

Reg. César Ruvalcaba Gómez                         Reg. María Isabel Alfeirán Ruíz. 

Vocal                                                                               Vocal 

 

LA COMISIÓN EDILICIA DE ASUNTOS DE LA NIÑEZ 

Coadyuvante 

 

 

 

 

Reg. Reg. María Isabel Alfeirán Ruíz.                       Reg. Sandra Espinoza Jaimes. 

                    PRESIDENTE                                                                   Vocal 

 

Esta hoja pertenece a las firmas del acta de la décimo novena Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Deportes y 

Atención a la Juventud 



 

                        

 

 

 

 

Reg. Akemi Isabel Rizo García                        Reg. María Cristina Solórzano Márquez  

Vocal                                                                               Vocal 

 

 

 

 

 

 

 

 

Esta hoja pertenece a las firmas del acta de la décimo novena Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Deportes y 

Atención a la Juventud 

 


